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Im Rahmen der Electrochemistry 2022 in Berlin 

 

 
 
Die Präsentation der Aktivitäten der Fachgruppe liegt bei. 
 
Im Anschluss an die Präsentation wurden folgende Fragen diskutiert: 
 

 Warum werden keine studentischen Vorstandsmitglieder eingeführt? 
 
Eine Amtszeit von 4 Jahren wäre für ein studentisches Mitglied zu lang. Bei einer freien Mitarbeit ist 
die Flexibilität größer und so können auch die studentischen Belange gut berücksichtigt werden. 
 
Zur Postersession auf der Electrochemistry wurden folgende Anregungen genannt: 
 

 Die Postersession sollte geteilt werden, damit Studenten sich besser auch andere Poster 
ansehen und selbst mitdiskutieren können. 

 Die Poster sollten länger hängen bleiben (z.B. noch am Folgetag). 

 Bei einer Begutachtung sollten die Judges für die Poster aus anderen Disziplinen kommen, 

damit nicht eigene Beiträge gewertet werden müssen. 
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